



Hoy, en lo oscuro, la primera comparecencia del gabinete de Seguridad

Poco más de un mes después de que se canceló la primera reunión, el gabinete de Seguridad comparecerá este martes ante la Comisión Bicameral para evaluar el estado que guarda la seguridad pública en el país, la Guardia Nacional y los índices de violencia que se han agudizado en gran parte del territorio nacional.

El presidente de esta comisión, Ricardo Monreal, recono-

ció que la seguridad pública es una de las asignaturas que se tienen que reforzar, por lo que en el Congreso de la Unión “no rehuiremos a este gran reto, a este gran desafío de rescatar, recuperar nuestra tranquilidad”.

Aseguró que esta reunión será muy interesante y por eso se reservarán la confidencialidad por la naturaleza de la información que se pueda rendir.

En ese sentido, denunció que

muchas personas, entre ellas sus familiares también han sido afectadas por la inseguridad.

“Pero confío mucho en la Fuerza Armada Permanente, confío mucho” en que se pueda mejorar el esquema de seguridad pública, “en que nos enfrentemos con éxito a este flagelo que tanto daño ha causado”, aseveró.

UNA ESPERA DE 4 AÑOS

Monreal, coordinador de Morena en el Senado, afirmó que será un “diálogo franco y abierto” el que sostendrán los integrantes de la Comisión Bicameral y el gabinete de Seguridad, en tanto, la oposición celebró que después de 4 años comparezcan los encargados de la estrategia fallida que tiene ensangren-

tado al país y no descartaron abordar los temas que involucran al secretario de la defensa Luis Cresencio Sandoval sobre los viajes al extranjero acompañado de familiares y que incluyeron actividades de entretenimiento y alojamientos para sus acompañantes así como la adquisición de un departamento de lujo en el Estado de México.

Monreal recordó que esta es la primera comparecencia en su tipo de los secretarios de Gobernación, Defensa Nacional, Marina, Seguridad Pública y del comandante de la Guardia Nacional para “revisar y evaluar el informe del Ejecutivo Federal sobre la Fuerza Armada Permanente en sus primeros seis meses, después de la modificación al artículo 5º transitorio de la Constitución”.

ESTRATEGIA FALLIDA

Por su parte, Kenia López, vicecoordinadora del PAN, celebró que “¡ya era hora!, que vinieran a comparecer los responsables de la estrategia fallida de seguridad pública. ¡Ya era hora!, que vinieran a hablar con la representación del pueblo de México”.

“Más de 150 mil asesinatos en esta administración, deja en claro que la estrategia de seguridad no funciona, es obligado a que el gabinete de Seguridad venga a comparecer ante una realidad que lastima y está ensangrentando al país. ¡Qué bueno!, que por fin van a venir”, celebró. (Alejandro Páez) ●